

## **Grußadresse des Zentralkomitees an die Zentrale Pionierleiterkonferenz**

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch anlässlich Eurer Konferenz die herzlichsten Grüße.

Die Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ leistet bei der Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitagés der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands einen bedeutenden Beitrag. Ganz im Sinne des Beschlusses des Politbüros des Zentralkomitees der SED „Für ein hohes Niveau der sozialistischen Erziehung in der Pionierorganisation „Ernst Thälmann““ wirkt sie an der Seite der Schule und der Familie aktiv an der Erziehung aller Jungen und Mädchen zu allseitig entwickelten sozialistischen Persönlichkeiten. Darin besteht ihr Hauptanliegen bei der allseitigen Stärkung unserer sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik. Das erfolgreiche Wirken der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ ist von unschätzbarem Wert für die gesunde Entwicklung aller Kinder unseres Volkes, für ihr Glück, für die kommunistische Zukunft unseres Landes.

Die Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ reiht sich mit vielen interessanten und wertvollen Initiativen, vor allem im Rahmen der internationalen Pionieraktion „Salut, Pobeda!“, in die breite Volksbewegung zur würdigen Vorbereitung und Durchführung des 30. Jahrestages der Befreiung unseres Volkes vom Hitlerfaschismus durch die ruhmreiche Sowjetarmee ein.

An dieser erfolgreichen Arbeit habt Ihr, liebe Freunde und Genossen, einen hervorragenden persönlichen Anteil. Ihr setzt Eure ganze Kraft dafür ein, daß unsere Jungen Pioniere im Sinne des Marxismus-Leninismus, im Sinne der Weltanschauung und Moral der Arbeiterklasse zu klugen, lebensfrohen und selbstbewußten jungen Menschen, zu aktiven Erbauern der neuen sozialistischen Welt heranwachsen. Ihr seid geachtete Funktionäre der Freien Deutschen Jugend an der Schule, Erzieher der jungen Thälmannschen Garde. Eure hingebungsvolle Tätigkeit verdient bei Pädagogen und Eltern, in der Arbeiterklasse und bei den anderen Werktätigen, bei den Mitgliedern der FDJ und den Jung- und Thälmannpionieren hohes Ansehen. Für Eure Leistungen dankt Euch das Zentralkomitee der SED von ganzem Herzen. Gleichzeitig gilt